

# Forkopimda Temanggung Berikan Kejutan pada Peringatan HUT ke-79 TNI di Kodim 0706/Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID](http://TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID)

Oct 5, 2024 - 13:41



[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) – Pada peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Temanggung memberikan kejutan spesial kepada Kodim 0706/Temanggung. Kejutan tersebut berlangsung di Markas Kodim pada Sabtu

(05/10/2024), sesaat setelah upacara peringatan HUT TNI usai digelar.

Dipimpin oleh Penjabat (Pj) Bupati Temanggung, Hary Agung Prabowo, Forkopimda datang membawa tumpeng dan kue ulang tahun bertuliskan "HUT TNI ke-79". Hadir pula Ketua DPRD Yuniarto, Kajari Temanggung Anton Markus Londa, SH, MH, serta Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, beserta istri masing-masing, turut menyemarakkan acara tersebut.

Kedatangan Forkopimda ini mengejutkan Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, yang baru saja memimpin upacara HUT TNI. "Kami sangat terharu dan merasa bangga atas perhatian dan apresiasi dari Forkopimda Temanggung," kata Letkol Inf Sriyono.

Tak hanya itu, suasana meriah juga diwarnai dengan ledakan petasan kertas yang menambah semarak acara. "Kejutan ini adalah bentuk sinergitas dan kebersamaan antara TNI dan pemerintah daerah. Semoga TNI semakin jaya dan terus menjadi pelindung rakyat," ujar Pj Bupati Temanggung, Hary Agung Prabowo.

Pj Bupati juga menambahkan, "Saya ucapkan selamat hari ulang tahun ke-79 kepada TNI, serta ucapan terima kasih atas sinergitas yang selama ini terjalin dengan baik dalam membangun Temanggung. Semoga kedepan TNI dan Forkopimda terus berkolaborasi demi kemajuan daerah."

"Kegiatan ini merupakan bukti kuatnya solidaritas dan sinergitas antara Forkopimda dan jajaran TNI di Temanggung. Semoga ke depan kerja sama ini semakin baik dalam menjaga keamanan dan membangun daerah," tambah Kapolres Temanggung, AKBP Ary Sudrajat.

Kegiatan ini tidak hanya mempererat keakraban, tetapi juga menjadi simbol komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan memperkuat pembangunan daerah Temanggung.